

Jefe Comando Sur E. U. Pide más Ayuda para El Salvador

WASHINGTON, febrero 2 (EFE).— El General Fred Woerner, jefe del Comando Sur de Estados Unidos, acantonado en Panamá, manifestó hoy que los problemas de Latinoamérica pueden solucionarse, en parte con más ayuda estadounidense, "o de lo contrario, se pagará luego un precio más alto".

Woerner así lo manifestó en una sesión del Subcomité de Defensa de la Cámara de Representantes en donde destacó la interdependencia que existe entre Latinoamérica y Estados Unidos.

En el caso de El Salvador, independientemente de cuáles sean los resultados de las elecciones de marzo próximo, Woerner recomendó,

siguiendo un estudio realizado por sus ayudantes, un aumento de la ayuda militar a ese país hasta alcanzar los 97.5 millones de dólares, frente a los 85 millones concedidos en el presente año fiscal.

El jefe del Comando Sur señaló que Nicaragua, Cuba y Panamá "seguirán siendo una prueba" en los próximos años de lo que se ha dado en llamar "solidaridad democrática", y reconoció que las dificultades actuales de algunas democracias americanas "podrían ser el preludio de otra ronda de autoritarismos".

"Promover el crecimiento económico y la lucha contra el tráfico

—Favor pase a la página 27.

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, febrero 2 (UPI).— El café para entrega futura cerró el jueves con alza de 97 a 360 puntos en la lonja local. Se vendieron 4.350 lotes.

Contratos del café 37,500 libras; centavos por libra. El grano para entrega inmediata cerró en alza. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ...	141.00
El Salvador...	141.00
Mexican f.o.b.	
Laredo	135.00



PROTESTA. Moscú, Unión Soviética, febrero 2. El disidente soviético Andrei Sajarov encabeza una protesta el jueves, contra el proceso de selección de la Academia de Ciencias, que lo excluye para ser nominado a las elecciones legislativas en Moscú. (Reuter).



NUEVOS DISTURBIOS. Tampa, Florida, febrero 2. Policía vigila frente a un supermercado, que fue incendiado durante disturbios, generados por la muerte de un negro al enfrentarse a la policía en Tampa, Florida. (Reuter).

Clero Exige a Sandinistas Autoricen Transmisiones

MANAGUA, febrero 2 (UPI).— La Iglesia Católica Nicaragüense presentó una solicitud formal a la Dirección de Medios de Comunicación del Ministerio del Interior, para que autorice las transmisiones de sus noticie-

ros, informó el jueves el director de Radio Católica.

El sacerdote Bismarck Carballo declaró que "es el momento propicio para solicitar a las autoridades la au-

—Favor pase a la página 31.

Bush y Takeshita Evalúan Comercio y Defensa Bilateral

WASHINGTON, febrero 2 (AP).— El Presidente George Bush conferenció el jueves con el Primer Ministro japonés, Noboru Takeshita, en una reunión dirigida a robustecer sus relaciones personales y a suavizar cuestiones de índole comercial y de de-

fensa que son fuente de irritación entre ambos países.

Takeshita es el primer dirigente extranjero que es recibido en la Casa Blanca por el nuevo presidente. Ambos se reunieron después en la oficina Oval

—Favor pase a la página 29.

Aplazan Votación Para Confirmar a John Tower

WASHINGTON, febrero 2 (EFE).— El Comité de Servicios Armados del Senado decidió el jueves aplazar un voto para la confirmación de John Tower como Secretario de Defensa, lo que hizo planear nuevas dudas sobre su nombramiento.

La ratificación de Tower, que en su época de senador estaba al frente del mismo Comité que hoy examina su aptitud para el cargo, está siendo retrasada por las informaciones sobre su vida personal y sus pasadas

—Favor pase a la página 43.

Resumen mundial

Islamabad

Shevardnadze Busca Acuerdo Político Afgano-Pakistani



Eduard Shevardnadze

ISLAMABAD, Pakistán, febrero 2 (AP).— El ministro soviético de relaciones exteriores, Eduard Shevardnadze, tiene previsto llegar el sábado a Pakistán para efectuar conversaciones cruciales dirigidas a concertar un acuerdo político en la guerra civil que viene librándose desde hace diez años en Afganistán.

Su visita de 17 horas culmina una semana de intensas gestiones diplomáticas dirigidas a evitar nuevos derramamientos de sangre una vez que el Ejército Rojo termine de retirar sus fuerzas de ese país tras nueve años de una inútil intervención militar.

Londres

Británicos Investigarán Anormalidades en Muerte de Hess



Rudolf Hess

LONDRES, febrero 2 (UPI).— La policía británica anunció el jueves que investigará si en realidad el hombre que murió en 1987 en la prisión de Spandau, en Berlín occidental, era un impostor y no el criminal de guerra nazi Rudolf Hess.

Las autoridades británicas dijeron que Hess se suicidó ahorcándose, pero en el libro, "Hess: La historia de dos asesinos", se afirma que quien murió en Spandau era un doble y que el

—Favor pase a la página 52.

Disturbios por Muerte de Otro Negro en E. U.

TAMPA, Estados Unidos, febrero 2 (UPI).— El enfrentamiento entre un policía y un hombre negro, sospechoso de traficar con drogas, que más tarde murió en un hospital, provocó el miércoles por la noche, disturbios callejeros en el este de Tampa, Flori-

da. Algunas fuentes informaron de tiroteos.

Manifestantes arrojaron piedras y botellas a la policía, e incendiaron una tienda de carne y un edificio adyacente donde hay un gimnasio de la policía.

—Favor pase a la página 29.

Pérdidas en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 2 (EFE).— Los precios de las acciones oscilaron el jueves sin una tendencia clara en la bolsa de Nueva York, que cerró con ligeras pérdidas en su principal indicador.

El promedio Dow Jo-

—Favor pase a la página 27.

Afirman México es Punte de Narcotráfico y Subversión

MEXICO, febrero 2 (AP).— Los traficantes de armas de los Estados Unidos utilizan a México como puente en sus ventas clandestinas a compradores narcotraficantes y subversivos en Centro y Sudamérica, revelaron el jueves informes noticiosos.

El diario El Financiero señala el jueves que según agentes policiales federales, que no identifica, el contrabando de armas se inicia en San

Diego, California, donde cada 15 días se instala un mercado en donde se pueden adquirir granadas, fusiles, pistolas hasta bazukas.

Según los informantes las ventas están permitidas en los Estados Unidos "pero de ahí se filtran armas al mercado negro y parte de ellas, al pasar por México, se quedan ilegalmente en el país".

Los agentes de la policía federal

—Favor pase a la página 29.



SE RETIRAN. Kabul, Afganistán, febrero 2. Tropas soviéticas con tanques blindados se retiran de Kabul, por la carretera Salang, el jueves. Los soviéticos tienen que salir de Afganistán antes del 15. (Reuter).